



なでしこほいくしよ うさぎぐみだより

令和5年 5月



新年度が始まって、もう2ヶ月が経ちました。環境の変化や大型連休を経て子ども達も保育所の生活リズムに慣れてきたように思います。



自然との
関わり

子ども達は、日々の遊びや体験を通して、少しずつお友だちとの会話を楽しみ、経験を共有しています。身の回りの自然に興味津々で、天気の良い日には散歩に行ったり、戸外で自然に触れ合っています。そんな子ども達の様子をお伝えしたいと思います。



お散歩



- [ねらい]
- ★ 自然に触れ子ども達の好奇心を育み感受性を豊かにする。
- ★ 地域の人と触れ合い社会性を育む。
- [おやくそく]
- ★ 前のお友だちについて歩く
- ★ 列からはみ出ない



散歩後…
バスに乗りたい子ども達は園庭に描いたバスに乗車中(๑)



よろしく
お願いします

今年度は『体験こそいちばんの学習だ！！』ということをテーマに活動していきたいと思います。畑の栽培では苗植えから収穫までの体験を通して成長を観察したり、戸外遊びでは草花や生き物に触れたり、室内では指先を使う遊びにも興味津々の子ども達、製作遊びを通してハサミやのりを使ったりと、いろんなことに挑戦し楽しみながら学んでいけたらと思います。また、一人ひとりの良いところを見つけて伸ばし、子ども達が「保育所に行きたい。楽しい」と思えるようなクラス作りをしていきたいです。一年間よろしくお願い致します。